



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/32810

18/04/2018

85369

AUTOR/A: HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que la línea Sevilla-Málaga actualmente recorre 222,164 km.

La inversión realizada en dicho tramo (en euros IVA) desde 2012 hasta la actualidad se detalla en la siguiente tabla:

DESCRIPCION	2012	2013	2014	2015	2016	2017	2018	TOTAL 2012 - 2018
SEVILLA MÁLAGA	- 1.625.972,56	269.531,89	58.843,09	0,00	172.517,39	865.319,61	286.061,41	3.278.245,94

Los importes anteriores corresponden a inversiones de reposición de infraestructura y vía derivadas del mantenimiento de la línea no se refieren a renovaciones proyectadas para el conjunto de la línea.

Madrid, 23 de octubre de 2018